

Erster Lexus LFA in Deutschland ausgeliefert

An seinem Geburtstag hat Erich Weinberger eine ganz persönliche Ausführung des weltweit auf nur 50 Exemplare limitierten Supersportwagens Lexus LFA entgegengenommen. Das Fahrzeug ist mit dem exklusiven Nürburgring-Performance-Paket ausgerüstet. Einzigartig am Weinberger-LFA ist die Original-Unterschrift von Toyota-Chef Akio Toyoda, Enkel des Firmengründers, auf der Motorhaube des orangefarbenen Supersportlers. Zudem ist es der erste und einzige Lexus LFA mit Nürburgring-Paket, der in Deutschland ausgeliefert wird.

Der Lexus LFA mit dem Nürburgring-Performance-Paket hat einen Preis von 445 000 Euro. Der Autohaus-Inhaber in der zweiten Generation wird jedoch weitestgehend auf den Renneinsatz verzichten. Die eine oder andere Runde auf dem Nürburgring wird er aber dennoch fahren. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Erich Weinberger übernimmt seinen persönlichen Lexus LFA.